

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)


Satuan Pendidikan : UPT SD NEGERI 75 GRESIK
Kelas / Semester : 6 /1
Tema : Wirausaha (Tema 5)
Sub Tema : Usaha Di Sekitarku (Sub Tema 2)
Pembelajaran ke : 2
Alokasi waktu : 10 Menit

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan berdiskusi, siswa mampu mengidentifikasi berbagai contoh manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari secara tepat.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam2. Mengajak berdinamika dengan sebuah lagu yang dinyanyikan bersama-sama diiringi musik gitar berjudul Pemangkas Rambut3. Menyampaikan tujuan pembelajaran yang akan dicapai	2 Menit
Kegiatan Inti	<p>Untuk memulai pembelajaran hari ini, guru bertanya kepada siswa:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Apakah kalian pernah mengamati usaha-usaha yang ada disekitarmu?2. Usaha apa saja yang ada di sekitarmu?3. Bagaimana usaha tersebut bermanfaat untuk dirimu dan orang lain di sekitarmu? <p><u>Ayo Mengamati</u></p> <ol style="list-style-type: none">4. Siswa diminta mengamati gambar berbagai jenis usaha, yaitu usaha fotokopi, jasa pangkas rambut, dan bengkel.	7 Menit

	 <p>5. Setelah mengamati gambar, siswa menuliskan pertanyaan tentang kegiatan wirausaha yang mereka amati pada gambar sebagai ungkapan rasa ingin tahu mereka</p> <p>6. Guru membagi kelompok kecil yang terdiri dari teman sebangkunya</p> <p>7. Siswa diminta mendiskusikan pertanyaan yang telah mereka tulis secara berpasangan.</p> <p>8. Siswa diminta mempresentasikan hasil diskusinya</p> <p>9. Guru memberikan pujian bagi kelompok yang tampil paling baik</p>	
<p>Kegiatan Penutup</p>	<ol style="list-style-type: none"> 1. Siswa bersama guru melakukan refleksi atas pembelajaran yang telah berlangsung: 2. Apa saja yang telah dipelajari dari kegiatan hari ini? 3. Apa yang akan dilakukan untuk menghargai perbedaan di sekitar? 4. Siswa bersama guru menyimpulkan hasil pembelajaran pada hari ini 5. Siswa menyimak cerita motivasi tentang pentingnya sikap <i>disiplin</i>. 6. Siswa melakukan operasi semut untuk menjaga kebersihan kelas. 7. Kelas ditutup dengan doa bersama dipimpin salah seorang siswa 	

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Kerjakan Soal-soal berikut!.

1. Pak Darman membuka usaha kerajinan kayu. Ia mengajak warga sekitar untuk bekerja di usaha tersebut.
 - a. Apa manfaat yang diperoleh warga dari sikap pak Darman tersebut?
 - b. Jelaskan bentuk persatuan dari sikap pak Darman terhadap warga sekitar?

2. Mengapa antar pemilik usaha sebaiknya memiliki rasa persatuan? Jelaskan pendapatmu
3. Apa manfaat sikap persatuan dalam beragaman kegiatan wirausaha? Jelaskan!
4. Tuliskan contoh beberapa jenis wirausaha di lingkungan sekitarmu! Beserta manfaat keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari

Penyajian keberagaman ekonomi dinilai dengan daftar periksa.

No	Indikator	Ya	Tidak	Catatan
1	Siswa dapat menuliskan 3 contoh tentang keberagaman ekonomi atau usaha yang mereka temukan di sekitar sekolah.			
2	Siswa dapat menjelaskan tentang keberagaman usaha.			
3	Siswa dapat menjelaskan bagaimana usaha tersebut bermanfaat bagi dirinya dan orang lain.			
4	Siswa dapat menjelaskan bagaimana mereka menghargai keberagaman usaha yang ada.			
5	Siswa dapat menjelaskan tanggung jawab dari setiap usaha yang ada dalam keberagaman ekonomi dan menuliskan kesimpulan.			

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Pesawaran, 9 April 2021
Guru

Slamet Mudjijanto, S.Pd, M.Pd.
NIP. 19720218 199605 1 001

Slamet Mudjijanto, S.Pd, M.Pd
NIP. 19720218 199605 1 001